

BOLETÍN INFORMATIVO

"La primera tarea de la educación es agitar la vida, pero dejarla libre para que se desarrolle".

Maria Montessori



B Universidad de Boyacá

Tunja, septiembre 15 de 2014

Edición No. 233

Circulación Gratuita

flt

Semana de la Investigación 2014 en la Universidad de Boyacá



Del 25 al 28 de Agosto del presente año se llevó a cabo la semana de la investigación en la Universidad de Boyacá - sede Tunja, evento que se proyectó con el propósito de afianzar la cultura investigativa, generar escenarios de divulgación, visibilidad y reflexión de resultados y productos investigativos, así como propiciar espacios de debate en temas relacionados con ciencia, tecnología e innovación.

El evento contó con la participación de 613 miembros de la comunidad universitaria; entre ellos estudiantes, docentes, integrantes de semilleros de investigación, auxiliares de investigación, jóvenes

investigadores. Dentro de la semana de la investigación se desarrollaron estrategias de fortalecimiento para la formación investigativa, a través de conferencias que trataron entre otros temas sobre métodos de investigación cualitativa y cuantitativa, meta-análisis, experiencias de comunicación y medio ambiente, periodismo narrativo, procesos editoriales, comunicación verbal y no verbal en investigación, estrategias motivacionales para la investigación formativa, formulación de presupuestos y cronogramas de investigación. A través de mesas integradas por directores y líderes de los 23 grupos de investigación, se desarrolló la puesta en común de las líneas, grupos y proyectos y se fomentó el establecimiento de alianzas entre dichos grupos. Adicionalmente los estudiantes que integran los semilleros de investigación socializaron los proyectos que adelantan en las modalidades de propuesta de investigación. investigación en curso y culminada, así como las experiencias de formación con un total de 83 ponencias, las cuales fueron evaluadas y retroalimentadas por pares evaluadores expertos en las áreas de conocimiento abordadas.

Las temáticas y los proyectos expuestos tanto por docentes como por estudiantes fueron de gran interés para los asistentes a las jornadas programadas, de la puesta en común de los proyectos surgieron propuestas de trabajo en red entre grupos y semilleros, lo que favorece la interdisciplinariedad y el trabajo en equipo.



Bienvenida Entrega Diplomas Yopal Cursos en Lenguas Extranjeras 3 Movilidad Estudiantil Internacional en la Universidad de Boyacá Primer Congreso Internacional 5 de Investigaciones e Innovación <u>en Psicolog</u>ía de la Infancia y Juventud

"Basador en el poder del sade, formar hombres y mujeres libres, aritrer y comprometidor socialmente"

Bienvenidos

Las directivas de la Universidad de Boyacá presentan un cordial saludo de bienvenida a todos los integrantes de esta casa de estudios y les augura éxitos en sus propósitos personales y académicos.

Para quienes inician el proceso de formación profesional, la Universidad de Boyacá les expresa una cálida bienvenida y una sincera felicitación porque han elegido, libre y espontáneamente, el programa académico y el alma mater en donde crecerán como personas y futuros profesionales. Esta elección implica que, desde ahora, los estudiantes de primer semestre, transitarán por el camino de la excelencia, el cumplimiento, la responsabilidad y el orgullo de sentirse parte de una gran familia universitaria, que permanentemente trabaja por alcanzar los más altos niveles de calidad académica en pro del desarrollo local, regional y nacional.



Ser parte de la Universidad de Boyacá, además de un privilegio, se constituye en un estilo de vida signado por la criticidad, la libertad, el compromiso social, el respeto, la búsqueda de la verdad y la inquietud permanente por la investigación. Estas características del talante institucional dan cuenta de la trayectoria, los aportes y los retos que ha enfrentado y enfrentará esta Universidad, que ha crecido en el tiempo gracias a la dedicación y el ingenio de sus fundadores, egresados, funcionarios y estudiantes, quienes incesantemente trabajan por alcanzar la visión institucional de "SER LOS MEJORES".



Felicitaciones a los Nuevos Profesionales y Especialistas



Ceremonia de Grados - Pregrados

Las directivas de la Universidad de Boyacá, presentan un cordial saludo a los 221 nuevos profesionales y 499 especialistas, cuyas ceremonias de grado se llevaron a cabo los días cuatro y 25 de julio respectivamente.

En el discurso del cuatro de julio, la doctora Rosita Cuervo Payeras, Rectora de la institución, se dirigió a los graduandos con un emotivo mensaje de despedida augurándoles los mejores éxitos en su próxima vida laboral y les recordó que la Universidad de Boyacá les seguirá acompañando en su crecimiento profesional por medio de diferentes encuentros y actividades dirigidas especialmente para los egresados del Alma Máter.

Para la ceremonia del viernes 25 de julio, el rector (e) Ing. Andrés Correal Cuervo, aplaudió el gran esfuerzo que cada uno de los nuevos profesionales, realizó para poder alcanzar este peldaño en su crecimiento profesional y los invitó a continuar dejando en alto el nombre de la Institución y a seguir reafirmando la gran visión de la Universidad: "Ser los Mejores". La Universidad de Boyacá otorgó título profesional a 39 estudiantes de la Facultad de Ciencias Administrativas y Contables, 11 de la Facultad de Ciencias Humanas y Educativas, de Facultad de Ciencias de la salud, 59 estudiantes recibieron su título profesional, 15 de Arquitectura y Bellas Artes, 38 de Ciencias e Ingeniería y 59 de Jurídicas y Sociales.



Ceremonia de Grados - Postgrados

En cuanto a especialistas, recibieron el título: cuatro en Ciencias Tributarias. Seis en Comercio Internacional, uno en Derecho Probatorio, 72 en Derecho Procesal, 21 de Diseño Urbano, 19 en Epidemiología, 16 de Instituciones de Salud, 17 en Gerencia de Mercadeo, seis de Gerencia en Producción de Medios de Comunicación, 142 en Gerencia de proyectos, 10 de Sistemas Informáticos, 22 en Gerencia Financiera, uno en Gestión Ambiental, 19 en Ingeniería Ambiental, 76 en Sistemas Integrados de Calidad QHSE, 10 de Telemática y 57 de Tributaria.

Entregas de Diplomas en Yopal





La sede de Yopal, en ceremonia realizada el sábado 2 de agosto, entregó diplomas de Especialista a 151 graduandos en diferentes áreas. La ceremonia contó con la presencia del Ingeniero Andrés Correal Cuervo, Rector (e), directivas, funcionarios, docentes, estudiantes, y familiares de los nuevos especialistas.

Cursos en Lenguas Extranjeras

El Departamento de Idiomas, en consonancia con los principios institucionales de la Universidad de Boyacá y enmarcado en los procesos de mejoramiento, capacitación docente, acreditación e internacionalización, ofrece a docentes y estudiantes de la institución para el segundo semestre de 2014, cursos en dos idiomas extranjeros (francés e inglés), con los cuales se busca fortalecer principalmente los procesos contemplados en la política del programa de internacionalización, por medio de la oferta de segunda y tercera lengua. De esta manera se busca cumplir con los estándares profesionales establecidos por la sociedad del conocimiento y la globalización.

El curso de inglés básico está diseñado para aquellos docentes que se encuentran en nivel básico y busca proporcionarles las herramientas para generar procesos simples de comunicación, tanto escrita como oral en los ámbitos personal y académico, y más que eso generar la motivación y el gusto por el aprendizaje del idioma para que continúen con su formación, de manera que el siquiente semestre sea posible habilitar los subsecuentes niveles de formación. El presente curso cuenta con una intensidad de ocho (8) horas semanales para un total de 120, con lo cual se busca alcanzar los estándares establecidos por el MCER para la brecha entre el A1 y A2. Por otra parte, el curso de francés es producto del convenio firmado entre la Universidad de Boyacá y la Alianza Francesa, por medio del cual se busca el intercambio cultural y lingüístico y el aprendizaje de una lengua extranjera distinta al inglés. Este curso cuenta con un total de 80 horas, que corresponden al mínimo establecido para el nivel A1 y será orientado por docentes nativos, quienes forman parte de la Alianza, con una intensidad de cuatro (4) horas semanales.

En esta oportunidad, y por cuarta ocasión nos acompañarán durante un año académico dos profesoras asistentes, una del Reino Unido, avalada por el Consejo Británico y una de los Estados unidos, acreditada por Fullbright; las dos instituciones en alianza con ICETEX y La Universidad de Boyacá.

Por segundo año consecutivo Hannah Mallinckrodt oriunda de Tetbury, Gloucestershire, Inglaterra en el Reino Unido, egresada del Kings College de Londres con un grado en español, portugués y Estudios Latinoamericanos ha sido asignada por el Consejo Británico en Colombia en la Universidad de Boyacá para el período de agosto de 2014 hasta Mayo de 2015.

Laura Schroeder, oriunda de Milwaukee, Wisconsin, Estados Unidos; egresada de Lewis and Clark College, en Oregon con un grado en Sociología/Antropología y Estudios Ambientales ha sido asignada por Fulbright Colombia en la Universidad de Boyacá para el período de agosto de 2014 hasta Mayo de 2015. La presencia de estas dos profesoras asistentes (así como de quienes les han precedido) proporciona al Departamento de Idiomas capital humano que trae consigo una visión de mundo y bagaje cultural que promueve la formación integral de nuestros estudiantes, las profesoras asistentes son personas dispuestas a compartir, enseñar y aprender de sus experiencias en el país y de su interacción con los estudiantes de la Universidad de Boyacá.

Por otra parte, el hecho de tener un hablante nativo en el aula genera en los estudiantes una gran motivación y oportunidades auténticas de comunicación y a los docentes les brinda la posibilidad de practicar e incrementar sus habilidades lingüísticas, todo lo cual redunda en el desarrollo académico de la Universidad de Boyacá.

UB Universidad de Boyacá

Dra. Rosita Cuervo Payeras Rectora y Directora Boletín Informativo

C.S. María del Pilar Pedraza Delgadillo Editora Boletín Informativo

COMITÉ EDITORIAL

Dra. Rosita Cuervo Payeras Rectora y Fundadora

Rectora y Fundadora

C.S. Mg. Ethna Yanira Romero Garzón Decana Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales

Ing. Mg. Andrés Correal Vicerrector de Desarrollo Institucional

C.S. Juan Pablo Medina Villamil Jefe Oficina de Comunicaciones y Mercadeo

Campus Universitario, Cra. 2 Este No. 64 - 169 • Tunja Conm. 7450000 boletininformativo@uniboyaca.edu.co.

Movilidad Estudiantil Internacional en la Universidad de Boyacá



Estudiantes extranjeros que realizarán semestre de intercambio en la Universidad de Boyacá

La Universidad de Boyacá ofrece la posibilidad de realizar un semestre académico o de adelantar la práctica profesional en el exterior, a través de los convenios internacionales que ha suscrito con las instituciones de educación superior en América y Europa. El programa de movilidad estudiantil está dirigido por la Vicerrectoría de Desarrollo Institucional y es desarrollado por la División de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales.

En este segundo semestre de 2014, 29 estudiantes estarán en intercambio en Argentina, Bolivia, Chile, México y Perú, 3 de ellos de la Sede de Sogamoso. De la Facultad de Ciencias Administrativa y Contables (17), harán parte de esta experiencia Walter Ramos (Argentina), Yeison Caro y Camila Munévar (México) de Administración de Empresas; Paola Rodríguez (México) de Contaduría Pública; Ana María Gómez, Laura Puín (Perú), Carolina Nitola, Laura Martínez (Chile), Angie Ávila, Candy Baquero, Jhonny Rodríguez, Leidy Vergara, María Zamora y Yurany Torres (México), y Laura González y Yamit Cárdenas (Brasil) del programa de Administración y Negocios Internacionales. Por parte de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales (5) estarán en intercambio, Christian Prieto (México) y Natalia España (Argentina) de Derecho y Ciencias Políticas; y Camila Díaz (México), Alexandra Pardo y Tania Rivas (Argentina) de Comunicación Social. Por la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes (1), Ángela Bello de Diseño Gráfico estará en Bolivia. Finalmente, de la Facultad de Ciencias e Ingeniería (6), los estudiantes que vivirán esta experiencia Érika Sierra (Brasil), Laura Gutiérrez y Lina Matamoros de Ingeniería Ambiental; Leidy Alarcón y Ana

María Guerrero de Ingeniería Sanitaria y Leonardo Cristancho de Ingeniería de Sistemas que estarán en México.

Asimismo, 24 estudiantes internacionales han sido acoqidos en la Universidad de Boyacá en este semestre. De Argentina, se encuentran Yamila Riego de la Universidad Nacional del Litoral, Lucía Camargo de la Universidad del Nordeste de Buenos Aires, Mercedes McCoubrey, Alejandra Marcelloni y Facundo Atencio de la Universidad Nacional de Cuyo. Además, provenientes de universidades mexicanas están Aaron Hidalgo, Brenda Jiménez, Malena Vázquez, Noé Pablo Santiago, Stephanie Hernández de la Universidad Autónoma de Chiapas; Anahy Suárez y Anahí Huerta de la Universidad Autónoma de Baja California; Francisco Guevara de la Universidad Centro de Estudios Cortázar; Daniel Guzmán, Luis Ángel Cortés y Sharon Vaca de la Universidad de Colima, Edgar Torres y Ruben Ortiz de la Universidad de Guanajuato y Ariadna Collins de la Universidad Veracruzana. Desde Perú nos acompañan María del Carmen Huamán de la Universidad Andina del Cusco y Noelia Ramírez, Viviana López, Xiomara Bravo y Suggeit Dávila de la Universidad Señor de Sipán. Los estudiantes fueron recibidos por la División de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales, dependencia que les hace acompañamiento durante su estancia académica. El día 22 de julio se reunieron con el Rector encargado el Ingeniero Andrés Correal, quien les dio la bienvenida oficial a la Universidad de Boyacá.

En la División de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales pueden acercarse para enterarse de los beneficios de esta experiencia única.

Grupo de estudiantes de la Universidad de Boyacá que realizarán semestre de Intercambio en distintas Universidades extranjeras. Les deseamos éxitos en sus estudios.



Primer Congreso Internacional de Investigaciones e Innovación en Psicología de la Infancia y Juventud



Con ocasión de la celebración de los 25 años de la convención de los Derechos del niño (ONU, 1989), y atendiendo a los objetivos de Investigación del Grupo Ethos del Programa de Psicología, se llevó a cabo el Primer congreso Internacional de Investigaciones e Innovación en Psicología de la Infancia y la Juventud, los días 20, 21 y 22 de Agosto.

Los objetivos principales de este importante encuentro académico, fueron propiciar espacios de análisis y discusión sobre las problemáticas de infancia y juventud en el entorno regional, nacional e internacional, al igual que socializar el alcance de las investigaciones que se han venido realizando en torno a este importante núcleo temático.

Se contó con la presencia de destacados ponentes Nacionales e Internacionales y con la asistencia de los estudiantes de la Universidad de Boyacá, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, y de Universidades de Ibagué, Popayán y Barranquilla, también es importante destacar la participación en este evento de los representantes de las juventudes de nuestro Departamento, quienes tienen en sus manos la tarea de presentar propuestas que propicien el bienestar de nuestros jóvenes.

El evento empezó el día 20 de Agosto con 4 talleres pre-congreso orientados por los ponentes internacionales, a los cuales asistieron masivamente todos los interesados. Los temas tratados en ellos fueron los siguientes: Intervención psicológica en adolescentes con apnea del sueño, evaluación y prevención de la conducta delictiva, programa de prevención, rehabilitación e inserción social de jóvenes y etiología de las orientaciones sexuales. Al finalizar estos talleres quedaron planteados muchos interrogantes y propuestas que servirán para construir nuevas investigaciones y conformar redes tendientes a la internacionalización tanto de la investigación como del programa de Psicología. Los días 21 y 22 de Agosto, tuvieron lugar las ponencias con los invitados internacionales: Raúl Quevedo Blasco, Dr. en Psicología de la Universidad de Granada e investigador en torno a los problemas del sueño en niños y adolescentes, Eva María Jiménez, Doctora en Psicología Clínica y de la Salud, directora del Instituto de Psicología forense de Granada-España y destacada investigadora en el área de la Psicología jurídica y forense, José Toro de Puerto Rico, PhD. Doctor en Psicología Clínica, director de la sociedad interamericana de Psicología y reconocido en el ámbito internacional por sus trabajos en torno a temas de género y sexualidad juvenil y Rhina Julissa Navas Sierra de Honduras, multiplicadora juvenil de salud sexual y reproductiva de Ashomplafa, quien se destacó en este congreso por su carisma y por el impulso que le dio a los jóvenes para reconocer las problemáticas sociales en su entorno y para ser agentes activos de cambio.

De la misma manera se contó con la presencia de ponentes nacionales, destacados en el ámbito de la Psicología, ellos fueron: Dr. Andrés Santacoloma de la Universidad Católica de Colombia, El Dr. Fernando Cárdenas de la Universidad de Los Andes y el Dr. Daniel Reyes de la Universidad Nacional. También se tuvo la oportunidad de contar con las ponencias de la Decana de la Facultad de Ciencias Humanas y Educativas, Psicóloga Claudia Inés Bohórquez Olaya y de los docentes psicólogos Nubia Álvarez y Juan Camilo Urazán. Se destaca la participación de los estudiantes del Programa de Psicología de la Universidad, quienes participaron activamente en este encuentro tanto en modalidad de ponencia como de Poster.

Finalmente, se considera que el trabajo realizado a lo largo de estos tres días fue de alta calidad académica y que las ponencias socializadas permitieron obtener nuevas miradas en torno a los problemas actuales de la Psicología, tanto en el ámbito Nacional como Internacional.

Pioneros en Derecho Celebraron Vigésimo Aniversario



Con una jornada académica y un encuentro cultural, el programa de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Boyacá celebró su vigésimo aniversario.

La conferencia inaugural sobre "La función judicial y la transición" fue impartida por el expresidente de la Corte Suprema de Justicia y exministro plenipotenciario de la Comisión Preparatoria de la Corte Penal Internacional, Dr. Augusto Ibáñez.

En la Jornada Académica también participaron como conferencistas Fabio Bernal Suárez, presidente de la Sala Penal del Tribunal Superior de Bogotá, los docentes del programa de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Boyacá Simón Martínez Escandón y Pedro Steve Páez, y el estudiante Carlos Andrés Hernández, quienes disertaron acerca de: "Prisión y justicia restaurativa en el postconflicto", "La paz y los derechos humanos" y "Avances en el Derecho Privado Comercial".

En el evento los estamentos universitarios entregaron menciones de honor a los docentes que durante quince o más años han prestado sus servicios al programa, destacándose por su idoneidad, responsabilidad, lealtad y compromiso pedagógico; son ellos: Rubby Elsa Amador, Carlos Gabriel

Salazar, Manuel José Bernal, Lilia Correa Pérez, Gloria Rosa Martínez, Eulogio Fonseca, Luís Ernesto Guevara, Luís Enrique Rodríguez, Simón Martínez y Luís Guillermo Pinzón. Igualmente, los fundadores de la Universidad, Drs. Osmar Correal y Rosita Cuervo Payeras, recibieron una placa de reconocimiento por sus aportes al desarrollo del Programa, pionero en Boyacá, y por su liderazgo educativo.

En el Encuentro Cultural, al cual asistieron más de 350 docentes, estudiantes y egresados del Programa, se presentaron el grupo de Música Llanera integrado por los estudiantes: Miguel Ángel Jara, Baider Pan y William Pan, así como la estudiante Yenny Peña con su agrupación de música contemporánea "La Peña". También se contó con la participación de la cuentera Lizeth Quiroga, estudiante de VII semestre de Derecho y Ciencias Políticas.

La comunidad universitaria expresa una sincera felicitación a los directivos, estudiantes, profesores y egresados del programad de Derecho y Ciencias Políticas por los veinte años de labores del programa, pionero en Boyacá, que se ha caracterizado por su liderazgo en términos de docencia, investigación, proyección y servicio a la comunidad.

Acreditación Internacional

La acreditación internacional a la cual se presentará la Universidad de Boyacá inicialmente con los programas de Arquitectura e Ing. Sanitaria está enmarcada dentro del (SLACESALC): Sistema latinoamericano de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Educación Superior en América latina y el caribe que en conjunto con la RIEV: Red Internacional de Evaluadores, la UDUAL: Unión de Universidades de América Latina y la UNAM: Universidad Nacional Autónoma de México.

El objetivo propuesto por este organismo es el mejoramiento permanente de la Educación Superior realizado a través de trabajos interinstitucionales colaborativos que permitan la difusión de los programas, transferencia de conocimiento, movilidad estudiantil y del cuerpo profesoral, creación de programas de postgrados colegiados, reconocimiento internacional de títulos entre otros. La universidad inició este proceso en el mes de abril de 2014, estableciendo plan de trabajo directamente con la RIEV para la acreditación internacional de los programas educativos de pregrado de Arquitectura de la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes e Ingeniería Sanitaria de la Facultad de Ciencias e Ingeniería de la Universidad de Boyacá.

Dentro del plan de trabajo establecido se recibió la visita el pasado mes de junio, de pares internacionales pertenecientes a la RIEV con el fin de realizar Taller de pre-acreditación y Pre-visita de evaluación.

Los pares internacionales fueron:

- Argentina: Dr. Enrique Carrizo
- México: Dr. Jorge González González. Presidente de la RIEV
- México: Dra. Michele Gold Morgan
 México: Dra. Rocío Santamaría Ambriz
 México: Arq. Osvelia Barrera Peredo
- México: Dra. Jessica MéndezUruguay: Arq. Jorge Di Pólito Hansen

oraguay. Mq. oorge Di Forto Hansel

El trabajo realizado consistió en la realización de conferencias y talleres con el fin de capacitar al personal académico y administrativo de la Universidad de Boyacá en el enfoque de la evaluación internacional, el desarrollo de taller de autoevaluación bajo el esquema del modelo "V" de evaluación-planeación.

La importancia de la Acreditación Internacional para los programas de la Universidad de Boyacá radica en la generación de confianza en los procesos académicos adelantados durante 35 años que ratificarán la visión de la Universidad de "Ser los mejores" como un paso a paso de ir escalonando posicionamiento no solo a nivel nacional sino internacional. Este posicionamiento dará la posibilidad de contar con mejores opciones de intercambio académico, de visibilizar los programas a partir de su estructura curricular, de difundir los resultados en investigación y sobre la certificación de los procesos adelantados con calidad.

El proceso continúa en el mes de octubre de este año con la visita oficial de Acreditación. Este espacio permitirá trabajar a los pares internacionales de la RIEV en conjunto con los programas y los procedimientos finales establecidos por el ente acreditador.

Opciones para presentar Examen de Idioma Extranjero

Las directivas de la Universidad de Boyacá ampliaron las opciones para presentar el examen de proficiencia en idioma extranjero, de otra parte, es importante que la comunidad académica recuerde que continúa teniendo validez la opción de presentar dicho examen en la Universidad y que además cuentan con la opción de realizar el curso de idiomas y una vez finalizados los niveles, éstos son homologables con el examen de proficiencia en idioma extranjero. Las Instituciones, además de la Universidad de Boyacá, donde pueden presentar el examen y niveles mínimos requeridos, son los siquientes:

INGLÉS			PUNTAJE	
INSTITUCIÓN	EXAMEN	NIVEL A2		
Cambrigde	KET – Key English Test	A2	Pass A2	
ETS	TOEFL – IBT (Internet Based Test)	A2	50	
	TOEFL – CBT (Computer)	B1	137	
British Council	TOEFL – PBT (Paper Based Test)	A2	310	
	IELTS	A2	3,0	
	BULATS	A2	30	

OTROS IDIOMAS				
IDIOMA	INSTITUCIÓN	EXAMEN	NIVEL	PUNTAJE MÍNIMO
PORTUGUÉS	Ibraco	Certificado Proficiencia para Extranjeros	B1	Pass B1
ALEMÁN	Goethe Institute	Zertifikat Star Deutsch 2	A2	Pass A2
FRANCÉS	Alianza Francesa	DELF – Diploma d'Etudes en Langue Française	A2	50
ITALIANO	Instituto Italiano di Cultura	Certificado di Conoscenza della Lingua Italiana – CELI 1	Livello A2	Superato
ITALIANO	Instituto Italiano di Cultura	Certificazione di Italiano come Lingua Straniera – CILS A2	Livello A2 Adulti	34
ITALIANO	Societá Dante Alighieri	Proyecto Lengua Italiana - PLIDA	A2	80

Para mayor información, puede comunicarse con la Facultad de Ciencias Humanas y Educativas al número 7451911.

Conformados Comités de Convivencia y Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo

El pasado 29 de julio se llevaron a cabo las elecciones de los Comités Adriana Margoth Bautista Roa, Deisy Tatiana Cardozo Vergel, de Convivencia y Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo, en la cual se presentaron como candidatos Andrea Álvarez Camargo, Rosa Emma Forero, Juan Pablo Medina, Fabián Alexander Orozco, Luz Marina Borda, Edna Jimena Holquín, Adriana Margoth Bautista y Deisy Tatiana Cardozo, para el de Convivencia y en cuanto al de Seguridad y Salud, los candidatos fueron: Mary Luz Castellanos, Yeimy Carolina Calderón, Neiry Yolima Pirajón, Julián Hernando Vera, Fiorella Lammoglia, Marco Antonio Chaves y Luis Ángel Osorio.

Gracias a la participación de todos los funcionarios, la rectoría ha emitido las Resoluciones 101 y 102 con fecha 28 de agosto de 2014, en donde se da a conocer la conformación del Comité de Convivencia Laboral y Comité Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo respectivamente, de acuerdo con los resultados de la jornada electoral, quedando conformados de la siguiente manera:

Comité de Convivencia Laboral

La función principal del comité será trabajar por mejorar el clima laboral, optimizar las condiciones y mantener las buenas relaciones entre los funcionarios de la Universidad. El comité estará integrado en forma bipartita por cuatro representantes elegidos por los trabajadores y cuatro representantes designados por la Rectora de la Universidad. En representación de los trabajadores y de acuerdo con los resultados de las elecciones, fueron escogidos:

Fabián Alexander Orozco Sánchez.

Designados por Rectoría: Lilia María Alarcón Avella, Yeimy Rodríquez Rodríguez, William Alberto Sanabria Murcia, Carolina Parra Fonseca.

Comité Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo

Dentro de las funciones que debe cumplir este comité, se destaca la adopción de medidas y el desarrollo de actividades que procuren y mantengan la salud en los lugares y ambientes de trabajo, proponer y participar en actividades de capacitación en salud ocupacional dirigidas a trabajadores, superiores y directivos de la Universidad de Boyacá, entre otras. El comité estará integrado por un número iqual de representantes designados por parte de la rectoría y de los elegidos por parte de los trabajadores, con sus respectivos suplentes, así:

Por votación:

Marco Antonio Cháves García, Luis Ángel Osorio Loaiza, Neiry Yolima Pirajón Soler, Mary Luz Castellanos Reyes, Julián Hernando Vera Hernández, Fiorella Rocío Lammoglia Hoyos.

Designados por Rectoría:

Luz Mery Ortiz Cote, Luz Marina Borda Gama, Martha Inés Farfán Briceño, Gustavo Adolfo Otálora González, Yeimy Carolina Calderón Roa, Gloria Elizabeth Grimaldo León.

B Universidad de Boyacá

PROGRAMACIÓN ANIVERSARIO - 2014



ACTIVIDADES TUNJA

JULIO

21 de Julio al 6 de Agosto Muestra Colectiva "Expreso: Obras Cortas" Hall de Artes

25 de Julio al 1 de Agosto Ciclo de Conferencias en Gestión Ambiental de Recursos Hídricos. PhD. José Antonio Juanes Universidad de Cantabria Auditorios 1 y 2

AGOSTO

14 de Agosto Celebración del Día de la Salud en el Mundo del Trabajo 8:00 a.m. a 12:00 m. - Auditorio 1

20 al 22 de Agosto I Congreso Internacional de Investigación e Innovación en Psicología de la Infancia y la Juventud Paraninfo

25 al 28 de Agosto **Semana de la Investigación** Paraninfo - Auditorios - Dintel

26 de Agosto **Exposición y Taller de Origami** 8:00 a.m. a 4:00 p.m. - Hall de Artes

SEPTIEMBRE

4 de Septiembre **VII Encuentro de Inquietudes Juveniles La Historia y el Joven** 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Paraninfo, Auditorio 1 y Dintel

Festival Intercolegiado de la Canción Búho de Oro 12 de Septiembre: eliminatoria 2:00 a 8:00 p.m.

19 de Septiembre: final 2:00 a 6:00 p.m.

17 al 19 de Septiembre IV Seminario Internacional de Patrimonio: Restauración y Gestión Paraninfo

18 de Septiembre **Caiga en la Nota** 2:00 a 6:00 p.m. - Auditorio 1

20 de Septiembre **Rally Tunja - Sogamoso** 8:00 a.m. a 3:00 p.m. Sedes Tunja y Sogamoso

22 de Septiembre **Eucaristía** 8:00 a 9:00 a.m. Oratorio Santa María del Camino

22 de Septiembre **Acto Académico de Aniversario** 9:00 a 11:00 a.m. - Paraninfo 22 de Septiembre **Premio al Mérito Investigativo** 9:00 a 11:00 a.m. - Paraninfo

22 de Septiembre **Brindis de Aniversario** 11:00 a.m. a 12:00 m. Foyer - Paraninfo

22 de Septiembre **Tango y Folklore Argentino** 6:00 a 8:00 p.m. - Paraninfo

23 de Septiembre **Día del Estudiante: Actividades Lúdicas y Fiesta Concierto** 2:00 a 9:00 p.m. Campus Deportivo y Sede Social

23 de Septiembre XVI Maratón Interuniversitaria de Programación 8:00 a.m. a 12:00 m. - Centro de Informática

23 y 24 de Septiembre **XV Premio Innovación** 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Edf. Central Hall Primer Piso

24 de Septiembre XIX Concurso de Ortografía 2:00 a 4:00 p.m. - Edf. 10 Salón 201

24 de Septiembre **Muestra Folclórica Boyacense** Docentes Universidad de Boyacá 6:00 a 8:00 p.m. - Paraninfo

24 y 25 de Septiembre **Expo Ciencia 2014** 8:00 a.m. a 6:00 p.m. Salón de Conferencias

24 al 26 de Septiembre Feria Empresarial Coliseo

25 de Septiembre II Concurso de Disfraces: Viste tu Profesión con las TIC 3:00 a 6:00 p.m. - Coliseo

25 de Septiembre **XIX Concurso de Oratoria** 2:00 a 6:00 p.m. - Auditorio 1

25 de Septiembre **XVI Encuentro Danza Viva** 2:00 a 8:00 p.m. - Paraninfo

26 de Septiembre III Jornada de Responsabilidad Sexual 8:00 a.m. a 12:00 m. - Paraninfo

26 de Septiembre Fiesta de Aniversario 8:00 p.m. a 1:00 a.m. - Sede Social del Campus Deportivo

OCTUBRE

1 de Octubre - **IV Exposición de Proyectos de Ingeniería** 8:00 a.m. a 6:00 p.m. - Coliseo 8 de Octubre
Intervención Artística Colectiva I:
"Deja una Señal"
Plazoleta de Acceso

9 de Octubre

Desfile de Modas III Tunja Fashion
2014

5:30 a 9:00 p.m. Sede Social del Campus Deportivo

27 de Octubre al 7 de Noviembre Muestra Colectiva "Portafolio de Arquitectura" Hall de Artes

29 de Octubre **Foro: Hacer Arquitectura en Boyacá** Auditorio 1

31 de Octubre III Halloween Celebration Universidad de Boyacá Edificio Central Hall Primer Piso

ACTIVIDADES SOGAMOSO

5 al 11 de Abril **II Semana de la Salud** Edf. 1 y 2

21 de Abril Seminario Alemán -Tema Naturaleza Vs. Crianza 8:00 a.m. a 12:00 m. Auditorio Salud Sogamoso

I Short Film Festival 8 de Mayo y 28 de Agosto - Session Forum 23 de Octubre - Session Sample 5:00 a 7:00 p.m. - Edf. 1 salón 410

9 de Agosto **II Festival de Cometas -** 9:00 a.m. a 12:00 m. Alto de la Cruz / Vía Sogamoso -Morcá

14 de Agosto - **III Virtual Day** 10:00 a.m. a 4:00 p.m. Aulas de Informática Edf. 1

2 de Septiembre II Conferencia Infancia y Adolescencia 9:00 a.m. a 12:00 m. - Edf. 1 salón 403

3 al 5 de Septiembre **Semana de la Investigación** 9:00 a.m. a 6:00 p.m. - Auditorio Edf. 1

15 al 19 de Septiembre Muestra fotográfica "Mirada a Tota" Bulevar Edificio 1

4 de Septiembre - **II Canelazo Zanahorio** Parqueadero - Edf. 2

6 de Septiembre Ciclopaseo - 204 Aniversario de Sogamoso como Villa Republicana Ruta por los sitios históricos de Sogamoso 22 de Septiembre **II Concurso de Videojuegos** 5:00 a 7:00 p.m. Aulas de Informática Edf. 1

23 de Septiembre - **IV Jornada Deportiva** 7:00 a.m. a 12:00 m. - Centro Recreacional La Ramada – Comfaboy

24 de Septiembre **Concurso ¿Quién quiere ser millonario?** Edf. 1 salón 403

25 de Septiembre **Inauguración Sede Sogamoso** 9:00 a.m. a 12:00 m. Sede Sogamoso Edf. 1

26 de Septiembre IV Karaoke - 5:00 a 8:00 p.m. - Auditorio - Edf 1

30 de Septiembre - **III Noche de Talentos** 5:00 a 8:00 p.m. - Auditorio - Edf.1

2 y 3 de Octubre I Seminario Internacional en Humedales Lago de Tota en búsqueda de la sostenibilidad Auditorio - Edf. 1

2 y 3 de Octubre - **I Garage Sale** Parqueadero Edf. 2

14 al 18 de Octubre I Jornada Fortalecimiento del Proceso Creativo Edf. 1 salón 304

14 al 18 de Octubre Flash Back Fotográfico Taller de Diseño Arquitectónico Bulevar Edf. 1

16 de Octubre IX Encuentro de Rectores y Psicorientadores 8:00 a.m. a 4:00 p.m. - Auditorio Edf, 1

20 al 24 de Octubre **Jornada Prevención del Consumo de Sustancias Psicoactivas** Edf. 1 y Edf. 2

ACTIVIDADES CHIQUINQUIRÁ

24 de Septiembre **Obra de teatro** 2:00 a 4:00 p.m. Teatro

25 de Septiembre Muestra de danza moderna y folclórica Estudiantes de la Universidad 3:00 a 5:00 p.m. - Teatro

25 de Septiembre **Ballet de Oscar Nieto** 5:00 a 6:00 p.m. - Teatro

26 de Septiembre **Olimpiadas Universitarias** 9:00 a 11:00 a.m. - Teatro – Canchas deportivas

29 de Septiembre **Acto Académico de Aniversario** 4:00 a 6:00 p.m. - Teatro